

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Le terrain synthétique du stade Brossolette va être inauguré

La Ville de Villenave d'Ornon inaugurera le nouveau terrain synthétique du stade Brossolette, le jeudi 27 juin, à 17 h.

Depuis 2021, le paysage villenavais est profondément modifié par l'aménagement des espaces verts et l'installation de nouveaux équipements de proximité pour permettre aux habitants d'investir pleinement le territoire. Parmi ces aménagements, la Ville s'attèle à offrir aux Villenavais des infrastructures sportives de qualité, avec notamment l'installation d'agrès sportifs en libre accès dans les différents quartiers, la création d'un pumptrack au parc de la Junca ou encore la réhabilitation des terrains sportifs, facilitant ainsi la pratique sportive associative et les activités des établissements scolaires et centres de loisirs à proximité.

En février dernier, la Ville a notamment réhabilité l'ancien terrain stabilisé du stade Pierre-Brossolette, dédié à la pratique du football. Sa surface devenant obsolète, ce dernier a été remplacé par un terrain synthétique, une solution plus durable permettant aux associations d'adopter une pratique intensive, et ce, peu importe les conditions climatiques.

Afin d'officialiser cette installation, une **inauguration du terrain aura lieu sur place le jeudi 27 juin, à 17 h**, en présence de Monsieur le Maire Michel Poignonec, Madame Martine Gérard, sa première adjointe, ainsi que les deux élus du quartier Ouest, Messieurs Rémy Truptil et Bruno Valade. Un vin d'honneur sera servi à l'issue de la cérémonie.

**Infos pratiques** : Service des sports - 05 57 99 52 13

Stade Pierre-Brossolette, 8 rue Lamartine, 33140 Villenave d'Ornon

Suivez-nous sur [villenedornon.fr](http://villenedornon.fr) / Facebook @mairievillenedornon

Contact presse : Service communication - Mairie de Villenave d'Ornon  
[service.presse@mairie-villenedornon.fr](mailto:service.presse@mairie-villenedornon.fr) - 05 56 75 69 39